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ВРЕМЯ СОЗИДАТЬ
Уважаемые жители 

Ангарского муни
ципального обра

зования!
Через несколько дней 

вы сможете реализовать 
свое конституционное пра
во и выбрать депутатов об
ластного Законодательно
го собрания.

Нельзя считать выборы 
формальностью. Те депута
ты, которым доверит свой 
голос избиратель, будут 
разрабатывать законы Ир
кутской области, опреде
лять приоритеты в бюджет
ном финансировании, кон
тролировать расходы из 
областной казны и утвер
ждать кандидатуру губер
натора.

Нельзя не заметить по
зитивные изменения, прои
зошедшие в нашей области 
и в городе за последние го
ды. Идет стабильный рост 
производства в промыш
ленности и в сельском хо
зяйстве. Ушли в прошлое 
задержки с выплатами пен
сий, заработной платы, со
циальных пособий.

Непросто, но довольно

Тема дня

уверенно область и наш го
род встали на путь поступа
тельного движения вперед. 
Безусловно, население об
ласти живет не без проб
лем. Их остается еще очень 
много. Но главное, что соз
дан прочный фундамент 
стабильности.

То, чего удалось дос
тичь, нуждается в поддер
жке, продолжении и разви
тии. Поэтому сегодня в За
конодательном собрании 
нужны люди, которые уме
ют вести конструктивный 
диалог, брать на себя от
ветственность за принятые 
решения. Меня очень тре
вожит раскол, который пы
таются внести в общество 
некоторые кандидаты. А 
все мы знаем, что сильный 
город - единый город.

Дорогие ангарчане! 
Вы всегда отличались ак
тивностью и патриотиз
мом. Именно эти качес
тва вам необходимо в 
очередной раз проявить 
10 октября на избира
тельных участках.

Мэр Евгений КАНУХИН.

ПИСЬМО УЧИТЕЛЮ
Ну кому в наше 

время охота пись
ма писать? А тем 

более адресовать их учите
лям, которых каждый день 
в школе видишь. Тем не ме
нее, на днях с лёгкой руки 
ангарского городского 
узла почтовой связи 
стартовала новая акция 
“Любимый учитель". Для 
участия в конкурсе вам 
нужно написать письмо 
учителю и отправить по ад
ресу. 665835 г.Ангарск, 
АГУПС, с пометкой "Люби
мому учителю". Участво
вать в акции может любой 
желающий от пионера до 
пенсионера. Сочинения 
эпистолярного жанра будут 
приниматься до 5 ноября.

Затем количество писем 
подсчитают, определят по
бедителя и вручат адреса
там корреспонденцию. 
Награда будет произво
диться по двум номинаци
ям: “Самый любимый учи
тель” {тот, кому больше 
всего писем придёт) и “Са
мый любящий ученик” (тот, 
кто больше всех писем отп
равит, причём не обяза
тельно одному учителю, 
можно многим). Победите
ли получат дипломы и цен
ные призы. Так что запа
сайтесь ручками, тетрадка
ми, конвертами и шлите 
весточки любимым педаго
гам.

Светлана ГАЙНУТДИНОВА.

ГРИПП ПОДЖИДАЕТ
Если вы простыли и 

чувствуете себя 
I I  неважно, то это 

вовсе не означает, что у вас 
грипп, скорее всего ОРЗ 
или ангина. По информа
ции ЦСЭН, в Ангарске пока 
всё спокойно: время грип
па ещё не пришло. В этом 
году грипп по Иркутской 
области ожидается 
средней степени интен
сивности. Это значит, что

болеть, конечно, будем, но 
в меньших количествах. В 
прошлом году в самый раз
гар гриппа и ОРЗ в день за
болевали от 300 до 500 че
ловек. В БСМП нам сказа
ли, что прививать желаю
щих начнут в ноябре, за 
месяц до начала эпиде
мии. Стоимость привив
ки от 30 до 40 рублей.

Дарья ВЫСОТИНА.

СИНДРОМ АННЫ
КАРЕНИНОИ

среду, 6 октяб
ря, на станции 
Ангарск покон

чила жизнь самоубийс
твом женщина на вид 40 
лет. В 11.30 она бросилась 
под прибывающую на пятый 
путь электричку. Личность 
погибшей пока не установ
лена.

Как сообщил старший 
оперативный дежурный 
ЛОВД Виктор НЕСТЕРЕН

КО, сомнений в том, что это 
самоубийство, нет: станция 
оборудована 16 камерами 
наблюдения с сохранением 
записи в течение двухсот 
часов, и на пленке момент 
происшествия четко зафик
сирован. Кроме этого, есть 
и очевидцы.

За последние шесть лет 
это пятое самоубийство, 
происшедшее на станции 
Ангарск.

Людмил* КУДРЯКОВА.

“ приш или кры лья” , 
нас постоянно уб еж 
даю т, что логично  и 
эконом ически  целе
сообразно ж ить по 
законам  ры нка, в 
том  числе и в ж и- 
л и щ н о -ком м ун а л ь
ной сф ере. Если  
считать, что «пилот
ный» проект перевел  
си сте м у го р о д ско го  
ЖКХ на ры ночны е  
рельсы , то у ж илищ - 
ников уже два года  
ры нок. Но только ж и 
телей это  почем у-то  
не касается.

Элементарный 
пример: я живу 
на территории 
“Жилсервиса" и хочу 

пригласить в квартиру 
слесаря-сантехника. Но 
не простого, а супер- 
квалифицированного. 
Победитель областного 
конкурса сантехников 
Сергей ГОЛИК меня бы 
вполне устроил, но он 
работает не в “Жилсер- 
висе” , а в ООО “Наш 
дом". По логике ве
щей, коль скоро у нас 
рынок, потребитель  
им еет полное право  
выбирать товар, про
изводителя, продав
ца и подрядчика ра
бот по своему вкусу и 
финансовым возмож
ностям. Допустим, луч
ший сантехник согла
сится за плату прийти в 
мою квартиру и выпол
нить заказанную рабо
ту. Но когда ему по делу 
потребуется спуститься 
в подвал, догадайтесь, 
по какому адресу его 
пошлет слесарь “Жил
сервиса” , у которого 
ключ от этого подвала?

Этот адрес мы хоро
шо знаем, потому что 
все туда идем, терпя от 
ЖЭКа нелюбовь и рав
нодушие. Морщась, 
проглатываем “завтра

ки , которыми нас кор
мит диспетчер, в конеч
ном итоге устраняем 
неполадки в своей 
квартире собственны
ми очумелыми ручками. 
Но с зарплаты или пен
сии как штык (или как 
идиоты?) идем в ЖЭК и 
подаем в окошечко кас
сы квартплату. Но есть 
среди нас и другие. Ан- 
гарчанка Раиса КЕЛЛ 
в “ Ж илсервис” боль
ше ходить не намере
на. Теперь она пойдет 
в другую  сторону - в
суд.

Такое решение 
пришло к Раисе Пав
ловне в результате че
тырнадцати лет, в тече
ние которых родной 
ЖЭК ее жалобы игнори
ровал. Семья Келл жи
вет на первом этаже 
старого двухэтажного 
дома по улице Сибир
ской. Хозяева не бичи, 
люди аккуратные, но, 
когда заходишь к ним в 
квартиру, впечатление, 
будто попадаешь в об
щественный туалет. Хо
зяйка открывает подпо
лье, и хоть святых выно
си - в нос шибает рез
кая канализационная 
вонь - стоки бегут ру
чейком на землю прямо 
под пол квартиры.

Раисе Павловне 
крупно не повезло: под 
полом ее квартиры сос
редоточены канализа
ционные развязки все
го дома. И если что-то 
случается с канализа
цией (а с ней что-ни
будь обязательно слу
чается не реже раза в 
год), дерьмо лезет в 
квартиру Келл. Хоть 
муж хозяйки в золотари 
и не нанимался, однаж
ды ему даже пришлось 
сорвать полы и на руках 
вынести пятнадцать ве
дер дерьма, поскольку 
все заявки в жилищную 
организацию остались 
без ответа. Нет, слеса
ри приходили,разводи
ли руками, плевали на 
пол и со словами “ну 
что вы хотите, хозяйка, 
дом же старый, тут все 
гнилое” уходили.

Уже не зная, 
как заставить  
ЖЭК рабо

тать, Раиса Павловна 
в знак протеста отка
залась вносить плату 
за содержание и теку
щий ремонт. А на фига 
это надо, если уже че
тырнадцать лет она и 
ремонтирует, и содер
жит квартиру собствен
ными силами? Но в си
туацию вмешались цы
гане и заставили-таки

ее за все заплатить.
Месяц назад куда-то 

исчез сосед сверху. 
Вместо него в двухком
натную квартиру само
вольно вселился, взло
мав двери на глазах у 
изумленных соседей, 
цыганский табор - чело
век пятнадцать. За три- 
дня ромалы вывели из 
строя всю сантехнику, и 
канализационные стоки 
побежали на пол. Вода 
тихо сочилась в течение 
месяца и в конце кон
цов пробила дыру в по
толке. Техник из ЖЭКа- 
1 ЗАМОРОЗОВА отка
залась составить по 
этому поводу акт. Визит 
к заместителю директо
ра МУП "Жилсервис” 
Борису СИРОТЕ ника
кой пользы Раисе Пав
ловне не принес, так же 
как и обращение в 
“Службу заказчика" 
АМО.

Разгневанная хозяй
ка разово внесла в ЖЭК 
всю задолженность по 
квартплате, чтобы раз
вязать себе руки и с 
чистой совестью подать 
на ЖЭК в суд. Газета бу
дет следить за процес
сом.

Инна РУКОСУЕ В А,
Любовь ЗУБКОВА

(фото).
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На встречах ангарчане еще раз подтвердили: главное во всем - 
человек. Любые проекты, планы и программы -  все должно начи
наться с человека, для человека и во имя человека. Человека мо
лодого и пожилого, ребенка и младенца, мужчины и женщины, 
любой нации и вероисповедания. Я в этом теперь глубоко уверен.

щ
приходится очень нелегко. 
Но то, что ситуация настоль
ко серьёзная, то, что зачас
тую многие не просто выжи
вают, а балансируют на грани 
жизни и смерти, даже для 
меня было откровением. Пе
ред глазами стоят бабушки, 
женщины, дети. Я еще раз 
убедился, что самая нелег
кая участь в нашем обществе 
- женская. Сколько терпения, 
надежды. Сколько усилий и 
воли. Я несколько раз зада
вал себе вопрос. Неужели 
после таких встреч можно 
быстро и легко все забыть? 
Возможно, если выпускать 
листовки и не встречаться с 
людьми.

Сам я тоже не из богатой 
семьи, я бы даже сказал - 
очень небогатой. Моя мама 
проработала всю жизнь на 
АНХК машинистом компрес
сорной установки. Отец

! *v- ■Г

Яне мог не написать 
эту статью. Я не мог 
не рассказать вам о 
своих мыслях, о своих чувс

твах. Прошу вас прочитать 
этот материал до конца. Для 
меня это очень важно. Мне 
кажется, что для всех нас это 
очень важно.

Когда я решил баллоти
роваться в депутаты Законо

дательного собрания Иркут
ской области, я даже не 
предполагал, со сколькими 
трудностями мне придётся 
столкнуться, сколько тяжё
лых историй мне придётся 
выслушать и пережить. Ко
нечно же, и раньше я знал, 
что жизнь у многих моих соо
течественников не сладкая, 
знал, что многим ангарчанам

простой учитель. В матери
альном плане мы жили очень 
и очень скромно. Сам я про
шёл полный курс обучения 
жизни. Сначала ПТУ, затем 
техникум, потом работа на 
АНХК электромонтёром. Я 
закончил два высших учеб
ных заведения, и денег мне 
никто на учебу не давал. Что 
такое небогатая жизнь - мне 
очень хорошо известно.

За последние два месяца 
я провёл 240 встреч с людь
ми. Это были и трудовые 
коллективы, и просто встре
чи во дворах. По 6 - 9 встреч 
в день. Хочу поблагодарить

всех ангарчан, которые в на
ше время всеобщего обмана 
и лживых обещаний всё-таки 
приходили и делились свои
ми сокровенными мыслями и 
проблемами. Спасибо вам 
всем! Обещаю, что ни одна 
ваша беда, ни одна ваша 
просьба не останется без 
моего внимания.

Потому что я и сам не 
представлял, насколько всё 
это меня затронет и взволну
ет.

Главное, что я вынес из 
наших встреч, - эго чёткая 
уверенность в том, что у ме
ня с вами общие проблемы и 
заботы. И только вместе с 
вами я смогу их решать. 
Главная проблема нашего 
общества за последние нес
колько лет заключается в 
том, что во главу угла ёсегда 
ставили разные глобальные 
проблемы. О человеке, о его 
желаниях и стремлениях 
вспоминали в последнюю 
очередь. Я уверен, что надо 
всё-таки поставить всё с го
ловы на ноги. Прежде чем 
принять то или иное реше
ние, надо поинтересоваться 
мнением людей. Хотят ли 
они подобных изменений, 
улучшится их жизнь или нао
борот? У нас же, к сожале
нию, зачастую бывает так, 
что сначала принимается ка
кое-нибудь решение, а по
том людей начинают убеж
дать в том, что им это необ
ходимо. Только человек,

только его интересы должны 
быть приоритетом для руко
водителей всех рангов и 
уровней. Будет хорошо лю
дям - будет у нас нормаль
ное, крепкое, здоровое об
щество.

К слову, об обществе. 
Когда началась перестройка, 
когда стали потихоньку всту
пать в силу суровые законы 
капитализма, так сразу же 
забыли у нас про людей, ко
торые вроде бы как-то в этот 
самый капитализм не вписы
ваются. Речь идёт о врачах, 
учителях, сотрудниках пра
воохранительных органов и 
т.д. Только недальновидные 
политики не понимают, что 
по сути своей на этих людей 
и должно опираться общес
тво, государство. Вчера мы * 
оставили их выживать. Что 
мы имеем сегодня, всем хо
рошо известно. Правильно 
ли мы поступили? Конечно 
же, нет! Пришло время обра
тить своё внимание на меди
цину, образование, правоох
ранительные органы, службы 
коммунальных хозяйств, 
сферы услуг. Во-первых, по
тому, что очи это заслужили, 
во-вторых, просто потому, 
что дальше так продолжать

ся не может.
Вообще у нас в стране и в 

нашем городе столько проб
лем, что перечислить их все 
просто невозможно. Сегодня 
нам говорят: будет работать 
промышленность - всё будет 
хорошо. Наверное, это не 
совсем так. Посмотрите, что 
происходит в последнее вре
мя. Нефтяные и газовые тру
бы, перекачивающие на За
пад сырье, аж звенят от нап
ряжения. Сколько мы прода
ли сырьевых ресурсов за ру
беж за это время, одному 
только Богу известно. Цены 
на эту самую нефть рекор
дные. И всё равно у нас ни на 
что нет денег.

Кто стал жить лучше?
Поэтому во многих воп

росах нельзя не согласиться 
с нашим президентом. 
Пришло время пересмотреть 
отношения власти с олигар
хами, пришло время ужесто
чить налоговую политику, 
пришло время действий. 
Хватит унижать народ подач
ками!

Напоследок хочу побла
годарить всех своих сопер
ников по предвыборной гон
ке. Пожелать доброго здоро
вья им и их семьям. Благода
ря им мне многое удалось 
понять, многое переосмыс
лить.

Особенно хочу поблаго
дарить всех, кто разделяет 
мои жизненные взгляды, 
всех тех, кто помогал на про
тяжении трёх последних ме
сяцев. Спасибо всем!

Уважаемые земляки!
Мы голосуем за Марка БОРИСОВА и призываем вас поддержать нас!
Борисов прежде всего настоящий мужик, человек, не равнодушный к нам, людям, 

нуждающимся в помощи, поддержке и заботе. Марк Викторович способен защищать 
нас, решать наши проблемы. Программа Марка Борисова «Семья -  дом - общество» 
отвечает нашим чаяниям.

Мы должны, обязаны слышать друг друга, только тогда будем жить достойно и уве
ренно в завтрашнем дне!
С уважением

#

Председатель Ангарского городского общества инвалидов 
БОЯРЧУК Людмила Федоровна

Председатель Ангарской районной обв|ествеиной организации 
«Сою» инвалидов Чернобыля»
ИСАКОВ Александр Владимирович

Председатель Ангарской общественн< 
« ИнваТур Спорт»
ГРАЦИНСКАЯ Елена Александровна

1ДОВ

Прдседатель некоммерческого партнерства участников боевых 
действий на Северном Кавказе «Память»
БУСЛАЕВ Иван Иванович

ОБРАЩЕНИЕ К РАБОТНИКАМ 
НАРОДНОГО ОБРАЗОВАНИЯ

г .АНГАРСКА
Дорогие коллеги!
10 октября 2004 г. состоятся выборы в Законодательное собрание Иркутской области. 

Предстоящие выборы очень важны для работников образования, потому что полномочия 
Законодательного собрания значительно расширены. Депутаты Законодательного 
собрания будут устанавливать уровень заработной платы, уровень добавок и доплат 
бюджетникам и многие другие жизненно важные для нас вопросы.

В сегодняшних условиях необходимо иметь своего представителя в Законодательном 
собрании Иркутской области. Администрация управления образования и президиум 
городской организации профсоюза работников народного образования поддержали
кандидатуру Марка БОРИСОВА.

•Борисов возглавил муниципальный попечительский совет образования, 
который будет финансировать переподготовку педагогических кадров, техническое 
и методическое оснащение учреждений образования;

•Борисов -  экономист по образованию, он сможет грамотно работать над законами; 
•Борисов реально и постоянно помогает детям, инвалидам, сиротам, старикам; 
•Борисов - сын учителя, он понимает проблемы работников наших учреждений; 
•Борисов -  НАШ КАНДИДАТ.

Мы убедительно просим вас прийти 10 октября 2004 г. на выборы и проголосовать за 
Марка Борисова.

ГК профсоюза работников народного
образования.

ОБРАЩЕНИЕ К РАБОТНИКАМ 
АНГАРСКОГО ЗДРАВООХРАНЕНИЯ

Уважаемые коллеги!

С егодня мы с вами можем констатировать факт, что, несмотря на все 
трудности переходного периода, нам удалось главное -  сохранить 
кадровый состав, развить материальную базу, улучшить качество ме

дицинского обслуживания горожан.
С гордостью мы говорим, что ангарская медицина -  лучшая в области!
И, как ни странно, всего этого мы добились не благодаря, а вопреки сущ ес

твующему положению вещей. Мы против поспешных, необдуманных реформ. 
Любая реформа должна способствовать улучшению качества медицинского 
обслуживания и в не меньшей мере условий нелегкого труда медицинских ра
ботников, особенно младшего и среднего персонала. Только при обеспечении 
этих требований мы готовы поддерживать новые реформы. До настоящего 
времени у нас никогда не было депутата, который бы выражал наши интересы 
в Законодательном собрании, вероятно, поэтому финансирование медицины 
всегда проходило по остаточному принципу.

Среди кандидатов в депутаты Законодательного собрания Иркутской об
ласти есть человек, который хорошо понимает наши проблемы и готов их ре
шать. Это Марк Викторович Борисов. Он считает, что именно системы медици
ны и образования сегодня являются незаслуженно обиженными, обделённы
ми.

Марк Борисов -  молодой, образованный, энергичный и перспективный ру
ководитель.

Марк Борисов -  человек, способный представлять наши интересы в Зако
нодательном собрании Иркутской области.

Поддержим Марка Борисова -  поддержим городское
здравоохранение!

Проголосуем за Борисова -  проголосуем за медицинских работников!

МАЛОВ Олег Сергеевич, начальник ЦМСЧ-28, 
депутат Думы АМО, заслуженный врач

Российской Федерации.

ГОРОДСКОЙ Александр Александрович, 
главный врач МУЗ «Городской роддом».

ТРОФИМОВ Виктор Венедиктович, 
генеральный директор ОАО «Городская 

стоматологическая поликлиника» 
гАнгарска, профессор, доктор медицинских

наук, почетный гражданин гг рода, 
заслуженный врач Российской Федерации.

ЛЕВЧЕНКО Валентин Николаевич, главный
врач МУЗ «Ангарская городская 

психиатрическая больница», заслуженный
врач Российской Федерации.

КОМОГОРЦЕВ Анатолий Гаврилович, 
главный врач МУЗ «Ангарский 
онкологический диспансер».

у? * 2' '

Оплачено из избирательного фонда БОРИСОВА Марка Викторовича.
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Ангарск 
продолжают 
лихорадить 
предвыборные 
скандалы. Ситуация 
со снятием с 
дистанции сразу 
двух кандидатов по 
6-му
избирательному 
округу - Александра 
ДУБЫНИНА и 
Василия ПЫХАЛОВА 
- продолжает 
оставаться главной 
новостью.

С тороны обме
нялись доста
точно резки
ми заявлени

ями. Александр Дубынин 
на пресс-конференции в 
минувшую среду обвинил 
своего оппонента в том, 
что на него было оказано 
давление, в его адрес и 
его близких звучали угро
зы. Юрий Фалейчик в от
вет обвинил Дубынина в 
трусости. По словам Фа- 
лейчика, Дубынин понял, 
что проигрывает, а пото
му испугался и снял свою 
кандидатуру, уговорив 
сделать то же самое и Ва
силия Пыхалова.

Думается, стоит на 
время отрешиться от 
эмоций, свойственных

предвыборной борьбе, и 
попытаться понять, что же 
на самом деле произош
ло в 6-м избирательном 
округе. Что стало причи
ной того, что выборы бы
ли поставлены под угрозу 
срыва?

Версий произошед
шего несколько. Самая 
неубедительная - это та, 
что озвучил Александр 
Дубынин. Зачем Фалей- 
чику или кому-то из его 
окружения угрожать ему, 
тем более запугивать его 
близких, совершенно не
понятно. Даже сам Дубы
нин признает, что его оп
понент на момент снятия 
опережал его по рейтин
гу.

Несостоятельна и 
версия об обилии “черно
го пиара”, от которого 
будто бы устал снявший
ся директор молокозаво
да. В памяти ангарчан 
свежо все, что происхо
дило в ходе избиратель
ной кампании. Никто ни 
разу не видел никаких по
рочащих материалов или 
других проявлений “чер
ного пиара”, направлен
ных против Александра 
Дубынина. Напротив, его 
оппоненту постоянно 
доставалось на орехи в 
печатных материалах 
предвыборного штаба 
Дубынина. Да и история с 
выдвижением бывшей

супруги Фалейчика, за ко
торой, в этом теперь уже 
сомнений нет, стоял его 
менее удачливый сопер
ник, красноречиво свиде
тельствует о том, кто стал 
мишенью “черных техно
логий".

И уж совсем несосто
ятельными выглядят две 
первые версии с учетом 
того, что Василий Пыха- 
лов подал заявление о 
снятии вместе с Дубыни- 
ным - они и зарегистри
рованы в избирательной 
комиссии точнехонько в 
одну и ту же минуту. Пы- 
халову-то кто угрожал или 
применял против него 
“черный пиар"? Кто вооб
ще видел в предвыбор
ных материалах фамилию 
Пыхалова?

Наиболее правдопо
добными выглядят две 
версии произошедшего, 
которые можно условно 
назвать“личная"и“поли
тическая". Первая из них 
та, которую озвучил Ф а
лейчик: Александр Рома
нович понял, что проиг
рывает, а этого ему очень 
не хотелось. Настолько не 
хотелось, что он предпо
чел сговориться с Пыха- 
ловым и вместе с ним 
снять свои кандидатуры, 
поставив сами выборы 
под угрозу срыва. Это са
мое простое объяснение, 
но оно может быть истин

ным, поскольку истина 
редко обитает в сложных 
умозаключениях и хитрых 
шпионских версиях.

И все же еще одна 
версия- снятия кажется 
нам очень правдоподоб
ной. Она касается темы 
“ангарского спикера”, 
уже не раз звучавшей в 
СМИ. Слишком уж быстро 
и спонтанно Дубынин и 
Пыхалов приняли реше
ние о выходе из избира
тельной камлании. Соз
дается впечатление, что 
их могли к такому реше
нию подтолкнуть, сделать 
им обоим предложения, 
от которых они не смогли 
отказаться.

В принципе, в области 
много сил, которые обла
дают достаточным весом 
и финансовым ресурсом 
для того, чтобы уговорить 
директора молокозавода 
и пенсионера снять свои 
кандидатуры с предвы
борной дистанции. Это и 
две крупнейшие алюми
ниевые корпорации - СУ
АЛ и РУСАЛ, это и брат
ская "братва", которая то
же “облизывается" на 
кресло спикера Законо
дательного собрания. 
Тем более что представи
тель интересов братского 
криминалитета уже од
нажды занимал этот пост.

В пользу этой версии 
говорит тот факт, что те

перь по закону Василий 
Пыхалов, как последний 
из снявшихся, должен бу
дет возместить средства, 
затраченные из облас
тного бюджета на прове
дение выборов. А это око
ло 150 тысяч рублей. Где 
скромный пенсионер 
возьмет такие деньги? 
Ясно, что кто-то должен 
был гарантировать ему, 
что погасит эти нема
ленькие финансовые обя
зательства после его сня
тия.

Думается, вопрос с 
Пыхаловым решить было 
достаточно просто. Собс
твенно, для того чтобы 
уговорить пенсионера 
сняться, не нужно было 
предлагать ему каких-то 
космических сумм. Во 
всяком случае, эти деньги 
явно несопоставимы с 
тем,сколько стоит кресло 
спикера областного пар
ламента.

А вот с Дубыниным 
сложнее. Есть версия, что 
ему могли предложить не 
только деньги. Тот же 
“Русский Алюминий", 
вложивший в иркутские 
выборы колоссальные 
суммы, рассказывает 
направо и налево, что 
Заксобрание у них уже в 
кармане. А через подкон
трольных им депутатов 
они надеются назначить 
“своего" губернатора Ир

кутской области.
Один из осведомлен

ных источников сообщил, 
что РУСАЛ пообещал Ду- 
бынину преподнести на 
блюдечке кресло мэра 
Ангарска в самое ближай
шее время. Дескать, Ка- 
нухин ставленников Д е
рипаски не устраивает, а 
вот Александр Романович 
был бы в самый раз. Сог
ласно новым принципам 
формирования органов 
государственной власти 
мэров скоро будут назна
чать по представлению 
губернатора области. А 
раз губернатор у алюмин- 
щиков будет “свой", то он 
и поставит Дубынина 
властвовать в Ангарске.

Если все действитель
но так, не спешите осуж
дать Александра Романо
вича за наивность. Нужно 
понимать ту обиду, кото
рую он затаил на Канухи- 
на, проиграв ему выборы 
мэра. Так что брошенные 
зерна вполне могли пасть 
на благодатную почву. А 
тут еще такой повод доса
дить Юрию Фалейчику, 
которого Александр Ро
манович за время изби
рательной кампании нев
злюбил пуще своего ста
рого соперника Канухи- 
на...

Илья СИЛАЕВ.

Оплачено со счета кандидата в депутаты Законодательного собрания Иркутской области Фалейчика Ю.И.

10 ОКТЯБРЯ • ДЕНЬ ВЫБОРОВ ДЕПУТАТОВ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ
ВЕРСИИ

Дорогие земляки!
Ни к чему призывать вас не собираюсь. У каждого 

своя голова на плечах. Каждый принимает решение 
для себя. Единственное, что хотел бы посоветовать,
- не надо никого бояться. Страх плохой советчик. В 
конце концов, никто не имеет права на нашу жизнь, 
никто ее за нас не проживет. Доверяйте себе, 
поступайте по совести. Тогда любой выбор будет 
правильным.

В любом случае, как бы ни закончилась эта
w

кампания, я хотел бы сказать всем большое 
спасибо. За терпение. Знаете, для меня ведь такие 
кампании - дело в общем-то непривычное. Я точно 
так же отношусь ко всем этим говорящим головам в 
телевизоре и портретам на заборах. Если что-то 
было не так, извините. Просто выборы - это все 
равно игра, поэтому и приходится соблюдать 
правила. Нравятся они тебе или не нравятся.

Все, что было сказано, - это не предвыборная 
агитация. Сказал - значит сделаю. Второе. Все, что 
касается дела, моей репутации, для меня слишком 
серьезно, чтобы можно было списывать на какие-то
обстоятельства - мало ли что ни пообещаешь в пылу Валерий КРАВЧЕНКО, 
борьбы. Самое главное, что у нас есть, - репутация, главный врач Ангарской больницы
уважение. Вот этим я не собираюсь поступаться ни
за что.

Я уважаю ваш выбор.
Удачи нам всем!

скорой медицинской помощи, 
кандидат в депутаты  
Законодательного собрания 
Иркутской области по округу №8.

Оплачено со счета кандидата в депутаты Законодательного собрания Иркутской области Кравченко В.Д
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Политкл
Л идер думской 

фракции «Родина» 
Дмитрий Рогозин 

посетил и Ангарск. В чет
верг он дал пресс-конфе
ренцию. Зал был полон. 
Здесь кроме представите
лей прессы были руководи
тели ветеранских, общес
твенных организаций. Инте
рес к этой встрече витал в 
воздухе. Ведь Рогозин 
представляет собой пар
тийный блок, который на 
недавних выборах в Госу
дарственную Думу занял 
третье место, обогнав таких 
известных игроков на поли
тическом поле России, как 
раскрученные СПСовцы.
Что же это за Рогозин та
кой...

лочисленности оппозиции 
приходится надеяться лишь 

на то, что своей критической 
позицией сформировать об
щественное мнение. И к следу
ющим выборам в Госдуму 
одержать еще более убеди
тельную победу. Для этого и 
развернули в области реклам
ные установки с критикой того 
пресловутого пакета социаль
ных законов, по которому вво
дится в стране монетизация 
льгот. Этот пакет законов Рого
зин назвал асоциальным. По 
данному закону было предло
жено более 5 тыс. поправок, 
которые депутаты не имели 
возможности рассмотреть за 
один день. Однако он был при
нят единороссами на ура. Удар 
был нанесен по ветеранам, по 
малообеспеченному населе
нию, по сельской интеллиген-

МИТРИЙ РОГОЗИН

Дмитрий Олегович привел 
с собой Георгия Кузьмина (на 
сн. слева), который возглавля
ет Иркутское региональное от
деление, и Татьяну Рютину, 
списочного кандидата в Зако
нодательное собрание, замес
тителя губернатора Иркутской 
области.

Рогозин начал с того, что 
похвалил городское руководс
тво за внешний порядок на 
улицах города, и пообещал по 
итогам четверговых встреч 
заключить соглашение с горо
дом о сотрудничестве. Види
мо, имеется в виду представи
тельство родинцев в Госдуме. 
Смысл такого сотрудничества 
имеет только положительный 
окрас, так как город может по
иметь какую-либо финансовую 
помощь. В Москве много денег 
крутится.

Далее Рогозин познако
мил вкратце с партийной ста
тистикой: 39 депутатов от 
фракции, вместе с оппозицией 
около 100, кстати, в оппозици
онный альянс оратор включил 
коммунистов и независимых 
депутатов. Не ахти какая мощь, 
если у единороссов около 
трехсот штыков. Но кто же не в 
курсе парламентских кулуа
ров? Надо учитывать, что «Ро
дина» - фракция оппозицион
ная и от нее можно услышать 
только правду. Поэтому охочие 
до правды чиновники всегда 
будут стремиться дружить, не
жели враждовать с «Родиной». 
Так что связь нашей городской 
администрации с оппозицией 
в Госдуме -  вещь обоюдовы
годная.

Мне поэтому непонятна 
линия поведения некоторых 
руководителей крупных пред-, 
приятий Ангарска, которые от
казали молодому политику во 
встрече с трудовым 
коллективом.

Дома, в своей квартире 
политиканствуйте, господа ди
ректора, а на предприятии 
дайте народу пообщаться с ли
дером патриотического блока 
«Родина». Он ведь сюда прие
хал не пятидесятирублевки 
раздавать, а общаться с людь
ми. А то создают, понимаешь, 
политически затхлую атмос
феру, не дают людям созреть 
политически и общественно. 
5,5 млн. избирателей пред
ставляют «Родину» - это надо 
понимать.

Итак, что сказал Дмит
рий Олегович Рогозин на 
пресс-конференции?

Сказал, что по причине ма-

ции. И силу этого удара все 
ощутят после 1 января 2005 го
да.

• Зачем отбирать выпла
ты на детей, зачем отбирать 
доплаты сельским учите
лям? Потому что они жал
кие, как объясняют в прави
тельстве. У нас жалкие сти
пендии, жалкие пенсии. Мо
жет, и их выплачивать не бу
дем?

При этом, отмечает Рого
зин, в российском бюджете за
ложен профицит, то есть пре
вышение доходов над расхо
дами. Но и эти деньги, так на
зываемый резерв, хранятся в 
американских v банках под 2% 
годовых. Американские банки 
получают доход от российско
го резерва, а не многодетные 
семьи, не пенсионеры. Однов
ременно наше правительство 
берет у тех же банкиров валют
ные займы под гораздо боль
шие проценты. Очень трудно 
не заподозрить некоторых на
ших членов правительства в 
каком-либо отмывании денег.

Круто. Ну раз сказано, что 
оппозиции врать нельзя, то мы 
верим без всяких исключений 
высказываниям молодого, хо
тя это слово для Рогозина не 
подходит. Он молод по годам, 
но в политике давно - третий 
раз избирается в Государс
твенную Думу, четыре года 
представлял нашу страну в 
Страсбурге, где заседает ОБ
СЕ. Очень интересны оценки, 
которые дает Дмитрий Олего
вич этой организации. Напри
мер, оказывается, Россия за 
членство в этой организации 
тратит 21 млн. евро ежегодно.

- В присутствии нашей 
делегации там обсуждают 
до поросячьего визга чечен
скую «проблему. А когда на
ша делегация уходит, они 
начинают обсуждать проб
лему содержания кошек и 
собак в Бухаресте.

Признаться, и мне всегда 
казалось, зачем Европейский 
союз в лице какого-то лорда 
все время учит нас жить, кто 
они такие, на каком основании 
обвиняют, чего-то требуют?

Вот и господин Рогозин го
ворит, что зря деньги тратим на 
членство в этой организации, 
надо бы пустить их на иные, 
благие цели.

Вот и за смертную казнь 
ратуют родинцы, да те блюсти
тели, которые расшаркивают
ся перед Европой, и единорос
сов заставляют.в Госдуме отка

зываться утверждать проект, 
внесенный «Родиной».

- А я не понимаю, почему 
мы не должны адекватно от
вечать тем, кто стреляет в 
наших детей, кто потерял 
облик человеческий, - воп
рошает Рогозин.

Ну ему могут вторить де
сятки, сотни жертв отмороз
ков, которые сегодня правят 
бал на наших улицах. Помнит
ся, в советское время, когда 
смертная казнь была, убийств 
в городе было не больше де
сятка в год. Сегодня ежеднев
но убивают, калечат людей. А 
наши правители все на Европу 
оглядываются.

- Никогда нам не понять 
европейцев, а им не сужде
но понять нас, - говорит Рого
зин. И это правда.

Далее Дмитрий Олегович 
опять же перенес вектор своих 
рассуждений на думские пре
делы. В частности, обозвал 
«Единую Россию» крайне пра
вой буржуазной партией, кото
рая своими новыми законами 
сметает все социальные га
рантии. В новом Жилищном 
кодексе, который собираются 
принять в Думе, не исключают 
махинаций с жильем. Родинцы 
видят эти изъяны, но их не слы
шит большинство. И мень
шинство вынуждено в качестве 
протеста покидать зал заседа
ний. В новом Жилищном ко
дексе уже не предполагают 
вынужденным переселенцам 
предоставлять аналогичное 
жилье. За приватизированные 
квартиры - другое жилье по 
рыночной цене, за муници
пальное жилье -  по 6 кв.м на 
человека в общежитиях.

Да, не об этом голосила 
партия власти в период выбо
ров в Госдуму. Они тогда лозун
гом помахивали «Все для чело
века, все во имя человека». А 
пришли к власти - напринима
ли пакеты антисоциальных за
конов.

- Вот я слышал, - говорит 
Рогозин, - что у вас в городе 
есть хорошая программа ипо
течного строительства жилья. 
Для того, чтобы ипотека при
жилась, требуется регулярная 
зарплата в размере 20 тысяч 
рублей. А у вас в городе сред
няя зарплата, так же как и в 
России, не больше 5 тысяч 
рублей. Значит, нет финансо
вой базы для развития ипотеч
ной системы. Или надо регу
лярно повышать зарплаты. А 
откуда рост зарплаты, если на

местные, региональные уров
ни свалены все выплаты ее в 
бюджетной сфере?

Поэтому мы настаиваем 
на отставке правительства 
Фрадкова. Мы это делаем 
еще и потому, что это прави
тельство, используя свой 
административный ресурс, 
запрещает вести открытую, 
равную полемику с полити
ческими оппонентами.

И Рогозин рассказал в 
подтверждение своих доводов 
историю с иркутской ИГТРК 
(местная телестудия, которая 
имеет московское начальство 
и является государственным 
учреждением). Там идет рек
лама только «Единой России». 
Рогозин разговаривал с руко
водителем студии на предмет 
выяснения отсутствия агита
ционной рекламы «Родины», на 
что последовал просто убийс
твенный ответ, мол, запреще
но из Москвы вас пиарить.

Хотя Рогозин вхож и в ка
бинет президента, регулярно с 
ним встречается. Но на многие 
вопросы недоумевающего 
патриота Рогозина президент 
отвечает, что он либерал, поэ
тому не хочет вмешиваться в 
деятельность в общем-то ему, 
президенту, подчиняющихся 
структур.

Или в этих структурах 
обалдевшие от власти чинов
ники не хотят ни с кем эту 
власть делить, даже крошки не 
отдают.

- А есть ли тогда демок
ратия в нашем государстве? 
- вопрошает кандидат в депу
таты Кравченко, у которого 
своя боль, его не пущают в Ше- 
лехов, где находится часть его 
округа.

- Нет, демократии у нас 
нет, - подтверждает его канди
датскую версию руководитель 
фракции в Госдуме.

- Спасибо, - отвечает док
тор и кандидат.

Да от этого спасибо у меня 
аж мурашки побежали по спи
не. Людей уже начали убивать 
за их политические взгляды - 
это я об убийстве руководите
лей выборного штаба «Роди
ны» в Иркутске. Что дальше бу
дет?

- А каковы перспективы 
на предстоящих выборах у 
партии «Родина»?

- Я думаю, что будет много 
протестного голосования. Как 
будем выглядеть мы, не берусь 
судить. Все очень сложно.

Мне, однако, думается, что 
партия «Родина» возьмет свои 
9-10 процентов. Это немного, 
но, видимо, пока время их не 
пришло. Люди слепо верят лю
бым посулам власти. И их от
резвить сможет л ишь 2005 год, 
когда начнут реализовываться 
законы, принятые парламент
ским большинством. Как в пос
ловице «Пока гром не грянет...» 
Такая уж мы нация.

Н.ИАЫ1Н.
Фото Любови ЗУБКОВОЙ.

Скандалы

1 1

Всю первую половину нынешнего года одна из городских газет регулярно раз
влекала ангарчан громкими статьями. На страницах прочно обосновались двое -  
экс-мэр, а ныне заместитель начальника одного из цехов АЭХК Виктор Новокше- 
нов и бывший директор ОАО «Завод РТА», председатель регионального отделения 
партии пенсионеров Валерий Курочкин. Материалы уважаемых людей звали на
род к борьбе за светлое будущее через гражданское неповиновение и отзыв дейс
твующей администрации, которую обвиняли во всех смертных грехах -  от удуше
ния свободы слова до роста цен на коммунальные услуги и превращения ничего 
не подозревающих дачников в крепостных. Отдельные номера газеты бесплатно 
развозили по городским учреждениям: народ должен знать своих защитников! 
Статьи подкреплялись попытками начать кампанию по отзыву действующего м э
ра. Это была своеобразная артподготовка перед выборами в Законодательное 
собрание области.

Г ородская админис
трация в июне обра
тилась в гражданский 

суд с иском о защите чести, 
достоинства и деловой репу
тации. Суду предстояло выяс
нить, соответствуют ли факты, 
изложенные в газетных публи
кациях, действительности или 
являются ложью. Уже облетает 
с деревьев листва, но судьи 
пока не могут закончить раз
бирательство. Дело в том, что

заседания постоянно перено
сятся. Советник мэра по пра
вовым вопросам В. Котов по
яснил, что ответчики система
тически срывают заседания 
под самыми разными предло
гами. И во вторник, 5 октября, 
суд опять не смог приступить к 
работе.

- Например, Курочкин нас
таивал на том, чтобы заседа
ния суда начались после 10 ок
тября, -  рассказывает В.Ко

тов. - По его мнению, если суд 
сочтет публикации ложью, то 
это обстоятельство помешает 
Курочкину баллотироваться в 
Законодательное собрание 
области.

Странная позиция! Выхо
дит, что авторы публикаций не 
вполне уверены в собственной 
правдивости? Или избирате
лям лучше узнавать правду 
исключительно после выбо
ров?

Самым забавным совет
ник мэра считает то, что по хо
ду дела фигуранты открещива
ются от самих себя. Напри
мер, Курочкин сначала поясня
ет, что именно он является 
творцом публикаций, под ко
торыми стоит его имя. Позже 
он делает неожиданный пово
рот: не писал, согласия не да
вал, все напечатано без моего 
ведома. И поскольку он не 
журналист, а предпринима
тель, то нести ответственность 
за статьи в какой-то газете не 
может. Есть редактор - пусть 
он и отвечает!

Что поделать, некоторые 
до сих пор путают свободу 
слова и словоблудие. А когда 
их зовут к судебному барьеру, 
что-то невнятно лепечут в свое 
оправдание, отказываясь от 
собственных слов и имен.

Николай ТРОФИМОВ.

Подробности

ОБМАНУТЫЕ ВКЛАДЧИКИ:
ПОКА ПУСТО
Весной этого года ан

гарских вкладчиков 
"Хопер-инвеста" и 

прочих финансовых пирамид 
заверили, что московский 
фонд защиты обманутых 
вкладчиков возместит каждо
му пострадавшему одну ты
сячу рублей с вклада в 1 млн. 
рублей и более. Администра
ция АМО отправила первую 
партию документов на 300 
ангарчан, которым по осени 
обещали прислать положен
ные суммы. Но вот уже и 
осень, а денег все нет. Спис
ки и документы почему-то е 
Москве застряли, обманутые 
вкладчики вновь в тревоге.

Как удалось узнать редак
ции, между Ангарском и Мос
квой до сей поры нет догово
ра по денежным выплатам. 
По информации Марата ПО- 
НЯТОВСКОГО, замначальни
ка управления социальной 
защиты населения, первый 
договор вернулся неподпи
санным. Москвичи настаи

вают, чтобы администра
ция АМО открыла каждому 
обманутому вкладчику но
вый счет в банке, потратив 
на это бюджетные деньги - 
2% от предназначенных к 
выплате сумм. На такие 
расходы денег у города 
нет.

В начале лета в Москву 
были отправлены три новых 
варианта договора. Наши 
предлагают открыть новые 
счета в банке на средства об
манутых вкладчиков, либо на 
средства московского фон
да, либо вообще никаких сче
тов не открывать - всю сумму 
получит управление соцза
щиты и само же выдаст лю
дям (именно так получали 
свои тысячи обманутые 
вкладчики в Иркутске).

Позиция фонда пока не
известна - ответа нет. На 
прошлой неделе управление 
соцзащиты послало еще 
один запрос.

Ольга КРАСНОВА.

В о п р о с  я н я

ЧТО ВАС 
СВОДИТ С УМА?
Повод: 10 октября - Всемирный 
День психического здоровья

Иван БЫКОВ,
24 года, инженер 

ПТО ОАО “ Жилсервис” :
- Любимая жена Светлана. Уже 7 лет 

по ней с ума схожу, особенно весной. 
Один раз в доказательство любви даже с 
балкона прыгнул, хорошо, что невысоко 
было. После этого мы поженились.

Екатерина ЧЕСНОКОВА,
28 лет, продавец на “ шанхайке” :
- Классная тусовка с друзьями в баре. 

Чаще всего отдыхаем и танцуем до поте
ри пульса в Иркутске в "Фортуне" или
Объекте 01". Там сама атмосфера с ума 

сводит, оттягиваешься по полной прог
рамме.

Сергей УВАТОВ,
42 года, начальник 
цеха 55 УВК И УСВ:

- В наше время нужно быть в своем 
уме, чтобы детей вырастить.

Дарья ФИЛИПЧУК,
21 год, в декретном отпуске:

- Соседи сверху. Такое чувство, что от 
их беготни скоро люстра мне на голову 
обрушится.

Константин ГАЛЫГИН,
54 года, рабочий 

завода полимеров:
- Цены. Целыми днями одна мысль в 

голове крутится: как от зарплаты до зар
платы дожить. А этого ни один ум не вы
держит.

Вера Георгиевна ВАСИЛЬЕВА, 65 лет,
пенсионерка:

- Когда радостно, когда внуки и дети 
хорошо живут, схожу с ума от счастья. А 
когда плохого кандидата выбираем - от 
разочарования.

Спрашивали 
Светлана ГАЙНУТДИНОВА. 
Николай СТЕРНИН (фото).

Комментарий

КАК НЕ СОИТИ С УМА
Главный врач городской 

психиатрической больницы 
Валентин ЛЕВЧЕНКО:

- Старайтесь не прини
мать всё слишком близко к 
сердцу. Также задайте себе 
установку на добрые дела, не 
злитесь, не кипятитесь лиш
ний раз, не сходите с ума по 
пустякам. Владейте собой. 
Если не получается, обра
щайтесь к нам - есть специ
альные программы, которые 
учат, как оставаться спокой
ным даже в-самых сложных 
критических ситуациях.

Психическое здоровье ук
репляют занятия спортом, во 
время которых проблемы ухо
дят на второй план.

Включайте почаще клас
сическую музыку, она помога
ет расслабиться, улучшает 
настроение, ею даже лечат 
разные психические расс
тройства.

Общайтесь с животными, 
а если таковых в вашем рас
поряжении нет, смотрите о 
них передачи по телевиде
нию. Кстати, о телевидении. 
Наиболее благоприятны для 
психического здоровья прог
раммы о культуре, о спорте 
(если он не агрессивен, как, 
например, бокс). Поменьше 
смотрите боевиков, трилле
ров.

Подготовила 
Юлия ВОЛКОВА.

mailto:vrem@irmail.ru
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■кандидата в депута 
Законодательного собрания

Иркутской области j 
по избирательному округу 
№7 Анатолия Андреевича

Украинцева

Уважаемые избиратели, проживаю
щие в микрорайонах 6, 6а, 7, 8, 9, 
11, 12, 12а, 13, 18, 19, 22, 32, 

33, 34, а также в кварталах 177, 178, 
179, 182, 188, 189, 192, 205, 206, 207, 
209, 210, 211, 212, 219, 221, 225а, 225, 
А, Б.

Прежде всего хочу поблагодарить вас за 
то, что поддержали меня при сборе подпи
сей для регистрации кандидатом. Это дове
рие ко многому обязывает. На встречах с ва
ми высказаны десятки наказов и просьб, ко
торые включены в мой план работы.

К сожалению, в этой избирательной 
кампании некоторыми кандидатами по 7 из
бирательному округу как никогда широко 
используются грязные технологии, направ
ленные на очернение других кандидатов. 
Некоторые мои соперники, объединившись 
в «пары» и «тройки», публикуют оскорби
тельные статейки в мой адрес с подложны

ми и анонимными подписями, лгут, прини
жают значение нашего предприятия и кол
лектива.

Эти грязные приёмы используются и в 
Ангарске, и по всей стране теми, кто рвется 
во власть любой ценой. Но я верю в житей
скую мудрость старшего поколения ангар- 
чан и в способность молодых избирателей 
разобраться, кто из кандидатов в депутаты 
более полезен для большинства населения 
города и области. Я призываю вас принять 
активное участие в формировании высшего 
органа власти Иркутской области. В нём 
должны быть лучшие представители ангар- 
чан, доказавшие свою бескорыстность и 
верность простому народу.

Ваш Анатолий 
УКРАИНЦЕВ.

К А Н Ж
ЗА

УКРАИНЦЕВА!
Ангарская нефтехимическая 

компания - одно из немногих 
предприятий в городе, да и 
области в целом, которое имеет глубо

ко проработанный, всесторонне защи
щающий трудящихся коллективный 
договор между трудовым коллективом 
и работодателем. В нем четко огово
рены права на труд и социальные га
рантии. Благодаря этому договору в 
АНХК поступают инвестиции для даль
нейшего развития, сохраняется и рас
ширяется социальная сфера.

За появление такого коллективно
го договора буквально бился предсе
датель профкома Анатолий Андреевич 
Украинцев. Он отстаивал каждый 
пункт, каждую льготу, которая могла 
быть полезна работникам предприя

тия и ветеранам, благодаря чему бла
госостояние трудящихся компании за 
короткий срок поднялось на более вы
сокий уровень.

Анатолий Андреевич никогда не ки
чится тем, что сделал хорошего, не 
кричит о своих заслугах. Но чтобы до
биться результата, он всегда глубоко 
вникает в суть проблемы и целенап
равленно ее устраняет.

Я уверен, он будет продолжать соз
давать такие законы, которые сделают 
лучше жизнь населения области, будет 
защищать интересы нашего города, 
всех его жителей. Это надежный чело
век и достойный кандидат.

Ф.И.СЕРДЮК, 
и.о. генерального директора АНХК.

Оплачено со счета кандидата в депутаты Законодательного собрания Иркутской области Украинцева А.А.

ПРОДОВОЛЬСТВЕННОЙ
БЕЗОПАСНОСТИ, НЕ БУ,
БЕЗОПАСНОСТИ ГОСУДАРСТВЕННОЙ

На днях с коллективом мясоперерабатывающего комбината 
«Ангарский» встретился Дмитрий БАЙМАШЕВ, кандидат вдепутаты 
Законодательного собрания от Аграрной партии №1, советник гу
бернатора Иркутской области по вопросам агропромышленного 
комплекса и потребительского рынка. На встрече коллектив мясо
комбината задал много острых вопросов о шансах развития сель
ского хозяйства и агропромышленного комплекса нашей области. 
Вот краткие выдержки из ответа Дмитрия Закарьевича.

Никто/ дорогие се
ляне и переработ
чики сельхозпро

дукции, никто не защитит 
нас, кроме нас самих. Нет 
наших представителей в Го
сударственной Думе - нет 
поддержки. На все отрасли 
найдутся деньги, на сель
ское хозяйство нет. Эконо
мисты туманно пытаются 
обосновать такую политику, 
рассказывая о каких-то но
вых подходах снижения рис
ка. Но мы-то знаем: сколько 
в гектар денег вложи - 
столько он и принесет уро
жая. Создай условия чело
веку - он будет работать. 
Примеры есть в лучших хо
зяйствах Иркутской облас
ти, где люди стабильно по
лучают зарплату и уверены в 
завтрашнем дне. Время по
казало, что нам необходима 
такая политическая сила, 
как Аграрная партия, - силь
ная и самостоятельная, не 
являющаяся филиалом или 
сельхозотделом какой-то 
партии. Лидеры АПР рас
сматривают аграрный сек
тор ключевой отраслью на
циональной экономики, ко
торый может послужить ры
чагом для подъема всей

экономики страны.
Один крестьянин обес

печивает создание около 
восьми рабочих мест в сфе
ре перерабатывающей про
мышленности и других от
раслях народного хозяйс
тва. Развиваясь, сельское 
хозяйство будет вытаски
вать из кризиса другие ве
дущие отрасли, сводя до 
минимума безработицу в 
городах и поселках. Именно 
от уровня развития сельско
го хозяйства зависит благо
состояние граждан. Воз
рождение сельского хозяйс
тва и возвращение продо
вольственной независимос
ти страны может стать об
щенациональной идеей 
России.

Сегодня на селе самый 
большой процент убыточ
ных предприятий и самый 
низкий уровень жизни, са
мая высокая безработица, 
самая высокая смертность и 
самая низкая рождаемость.

Сейчас необходима не 
корректировка аграрных ре
форм, а совершенно новая 
аграрная политика. И Аграр
ная партия совместно с от
раслевым министерством, 
учеными и практиками не

только готова ее разрабо
тать, но и принять активное 
участие в ее реализации. В 
стране, где нет продовольс
твенной безопасности, не 
будет безопасности госу
дарственной. Тот, кто не ест 
мясо и не пьет молоко, не 
может быть сильным. В Ир
кутской области десять лет 
назад выращивали 400 ты
сяч тонн картофеля, а сей
час в два раза больше. По
лучается, он составляет ос
новной рацион жителей об
ласти. Надо менять ситуа
цию.

Аграрии, нас объединя
ет очень многое. Достаточ
но посмотреть на социаль
ный и профессиональный 
состав партии - в ней руко
водители сельхозпредприя
тий и фермеры, работники 
пищевой и перерабатываю
щей промышленности, уче
ные и бизнесмены, препо
даватели и студенты, писа
тели, работники потребкоо
перации и водного хозяйс
тва, рыбаки и лесники, са
доводы и огородники. Голо
суя за Аграрную партию, вы 
прежде всего голосуете за 
себя, своих близких, за свой 
дом.

Оплачено со счета политической партии “Аграрная партия России’

______
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ВРАЧИ 
ОЛ «УЮТ ЗА

ТАРАКАНОВСКИИ 
Вениамин Иннокентьевич, 

заведующий поликлиникой 
"Ангарская стоматология”.

- Игоря Самсоновича я знаю 
давно. В свое время он помог на 
шей стоматологии в приобрете
нии современного оборудова
ния. Помог в самое сложное и 
трудное для нас, медиков, вре
мя. Такое, конечно же, не забы
вается.

З наю, при его не- 
п о с р е д с т в е н -  
ном участии 
принимаются полезные 

для людей законы. Он 
очень ответственно под
ходит к решению бюд
жетных проблем своего 
округа. Не случайно 
бюджетная обеспечен
ность жителей Шелехов- 
ского муниципального 
образования - одна из 
самых высоких в Иркут
ской области. Кроме то
го, возглавляемый им за

вод с каждым годом уве
личивает налоговые от
числения в бюджет. Бла
годаря этому в Шелехо- 
ве ремонтируются доро
ги, жилье, школы.

Подкупает стр ем ле
ние Игоря Гринберга по
мочь ветеранам алюми
ниевого завода, моло
дым рабочим и специа
листам. Это ведь сейчас 
большая редкость. К то
му же он очень улыбчи
вый, обаятельный чело
век. Заметил: люди к не

му тянутся. Привлекает 
еще и такая черта харак
тера, как обязатель
ность, он привык дер 
жать слово. Насколько я 
знаю, в том же Мегете 
жители очень рассчиты
вают, что Игорь Самсо
нович, став депутатом , 
поможет возродить по
селок. Немало проблем 
способен решить Грин
берг и в самом Ангарске. 
На примере Ш елехова 
видно, что это у народ
ного избранника получа
ется хорошо.

Поэтому я и уверен, 
что Игорь Самсонович 
Гринберг - это наш кан
дидат. С легким сердцем 
буду голосовать за него.

Оплачено со счета кандидата вдепутаты Законодательного собрания 
Иркутской области Гринберга И.С.

А н г а р с к а я  т е п л о с б ы т о в а я  к о м п а н и я

На вопросы читателей отвечает директор ATCK Анатолий Ефимов

КАК ВЕРНУТЬ МОИ ДЕНЬГИ?
ВОПРОС:
- У меня субсидия покрывает сумму оплаты за тепло и горячую воду. Когда за

держивалась выплата субсидий, теплосбытовая компания выставляла мне долг, 
который я оплатила. Теперь, когда выплата субсидий нормализовалась, у меня 
есть переплата. Вернет ли мне теплосбытовая компания деньги?

Ольга Сергеева

ОТВЕТ:
- Дело в том, что возвращение денег - процесс достаточно сложный, поэтому исполь

зовать его не всегда получается. Однако это не значит, что ваши деньги пропали и нигде не 
будут учтены. Прежде всего вам нужно прийти в офис АТСК и написать заявление на имя 
директора, чтобы сделать перерасчет. В качестве варианта деньги можно перевести на ли
цевой счет оплаты кому-нибудь из знакомых или родственников по взаимной договорен
ности, а они потом отдадут вам наличные - им ведь тоже нужно платить за коммунальные 
услуги.

КАКИЕ ДОКУМЕНТЫ НУЖНЫ ДЛЯ ПЕРЕРАСЧЕТА?
ВОПРОС: •■ -пЛ. * <

шш

• Два года назад у меня умерла жена. Теплосбытовая компания до сих пор про
должает выставлять на нее счета за горячую воду. Какие документы нужно пред
ставить, чтобы это прекратилось?

Михаил Ильин.

ОТВЕТ:

- Для того чтобы вам сделать перерасчет, нужна нотариально заверенная копия свиде
тельства о смерти, которая будет храниться у нас. Можно принести оригинал документа, 
сделать копию прямо у нас, и наш же юрист ее сразу заверит. После этого будет сделан пе
рерасчет. Если деньги уже внесены, они будут учитываться как предоплата.

Подготовила Инна PVKOCYEBA.
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АНГАРСКИЕ БОЛЬНИЦЫ ДОЛЖНЫ 
ПОЛУЧИТЬ СОВРЕМЕННОЕ ОБОРУДОВАНИЕ

Знают ли депутаты о проблемах простого народа? Что может помочь в 
работе депутатов в городах и районах? Административная реформа, считает 
президент. Единороссы Иркутской области поддержали его и первыми в 
стране предложили схему единой вертикали власти -  депутаты городских и 
районных Дум -  Законодательного собрания области -  Государственной Думы 
России. Только сообща, имея единые цели, можно реально бороться за 
повышение уровня жизни людей.

Уже состоялся 1 -й съезд депутатов «Единой России» всех уровней. В нем 
приняли участие депутаты Госдумы Александр Карелин, Виталий Шуба,
Сергей Попов, Андрей Кокошин, член Совета Федерации Валентин Межевич. 
Также в зале собрались депутаты-единороссы Законодательного собрания 
области, депутаты районных и городских Дум, мэры и главы администраций 
городов и районов Приангарья, представители науки и культуры, 
общественных и религиозных организаций.

НОВЫЙ ОПЫТ ДЛЯ 
РАЗВИТИЯ РАЙОНОВ
«Единая Россия» разра

ботала программу развития 
территории Иркутской облас
ти. Это действенный меха
низм развития региона, где 
учтены как наказы избирате
лей, так и разработки веду
щих специалистов.

Как заметил в приветс
твенном слове к съезду сек
ретарь регионального полит
совета партии "Единая Рос
сия” Алексей Федоров, «впер
вые политическая партия 
вышла к своим избирателям 
не с благими намерениями, а 
с просчитанной программой,

учитывающей интересы всех 
районов и населенных пун
ктов Иркутской области».

Более месяца проект 
программы обсуждался с жи
телями области. Единороссы 
получили более 20 тысяч поп
равок и пожеланий избирате
лей. Их все учли и отразили в 
этом документе, который пос
ле выборов в Заксобрание 
станет реальной программой 
работы партии в Иркутской 
области.

ЧТО НЕОБХОДИМО 
СДЕЛАТЬ?

Развитие региона, счита
ют единороссы, -  это:

- улучшение жизни каж
дой семьи, каждого гражда
нина,

- новые уровни зарплат и 
пенсий,

- возможность безбояз
ненно ходить по нашим дво
рам и улицам,

- гарантии тепла зимой и 
защищенность молодежи от 
наркотиков.

Основа любого развития 
-  это прежде всего экономи
ческий рост:

- возрождение существу
ющих предприятий,

- подъем из руин сельско
го хозяйства,

- и, как результат, достой
ное финансирование соци
альной сферы.

Также необходимо срочно 
провести модернизацию сис
тем тепловодо- и электрос
набжения и добиться от «Ир
кутскэнерго» снижения тари
фов для населения.

БЮДЖЕТНАЯ 
СПРАВЕДЛИВОСТЬ $
И, наконец, в силах депу

татов всех уровней добиться 
справедливого распределе
ния бюджетных средств меж
ду центром и Иркутской об
ластью, а затем и районными 
центрами. Для этого и нужна 
четкая вертикаль власти, о ко
торой говорил президент 
России. Задача «Единой Рос
сии» сегодня - сформировать 
дееспособные и ответствен
ные органы власти в регио
нах, городах и районах. Выбо
ры в Законодательное собра
ние Иркутской области -  важ
ный шаг на этом пути.

СРОЧНАЯ ПОМОЩЬ -  1 
КАЖДОМУ РАЙОНУ

Важно, что в программе -Еди
ной России» намечены пути 
решения самых острых проб
лем каждого района Иркут
ской области. В числе перво
очередных задач, которые не

обходимо решить в Ангар
ском муниципальном образо
вании, депутаты отметили 
следующие. В Ангарске необ
ходимо открыть еще одно 
специализированное учреж
дение для безнадзорных и 
беспризорных детей, приют 
для лиц без определенного 
места жительства. Наблюда
ется рост рождаемости, поэ
тому необходимо вновь отк
рывать закрывшиеся в пос
ледние годы детские сады. В 
течение пяти лет из бюджета 
не выделялись средства на 
текущий ремонт школ, приоб
ретение мебели, оборудова
ния, методической литерату
ры. Финансирование на нуж
ды средних учебных заведе
ний нужно увеличить.

Половина зданий, в кото
рых размещаются учрежде
ния здравоохранения, явля
ются приспособленными и 
изношенными. Капитальный 
ремонт требуется зданиям 
кожно-венерологического 
диспансера, психиатричес
кой больницы, городской 
больницы №1, инфекционной 
больницы, дома ребенка, 
противотуберкулезного дис
пансера. Также необходимо 
приобрести компьютерный

томограф, оборудование для 
вынашивания детей, аппара
ты искусственной вентиляции 
легких, операционные столы, 
рентгенологическое оборудо
вание для городской детской 
больницы №1, баканализатор 
для инфекционной больницы. 
В ангарском онкологическом 
диспансере необходимо за
менить радиологическое обо
рудование, поскольку сроки 
эксплуатации действующего 
истекли.

Работа идет. Сотни нака
зов избирателей уже выпол
нены депутатами от «Единой 
России», оказана помощь ты
сячам людей - это и есть ре
альные дела партии. Помощь 
многодетной семье, починка 
крыш домов и колодца в не
большом поселке, покупка 
лекарств для ветеранов -  это 
то, что должны делать и дела
ют депутаты на местах. Депу
таты Законодательного соб
рания должны решать более 
общие, но не менее острые 
проблемы городов и районов. 
От каждого наказа избирате
лей до принятия закона - вот 
вертикаль власти в реальных 
действиях.

Елена ПЕТРОВА.

ПАРТИИ ВЛАСТИ ГРЯДУТ ПЕРЕМЕНЫ
или ПЛЮСЫ И МИНУСЫ ИНОИ РОССИИ
На минувшей неделе 

депутаты “Единой 
России", которые 

работают в Думах городов и 
районов Иркутской области, 
направили письмо своим кол
легам в Государственную Ду
му. В нем речь идет о том, что 
существует острый дефицит 
местных бюджетов. “Необхо
димо на государственном 
уровне разработать механиз
мы, для того чтобы часть нало
гов оставалась в бюджетах 
муниципальных образова
ний”, - пишут депутаты в сво
ем послании. И теперь депу- 
таты-единороссы в Госдуме 
будут отстаивать интересы 
избирателей. Можно считать, 
что деятельность по наполне
нию бюджетов уже началась.

“Единая Россия" - это не 
только Путин или Шойгу. Это 
прежде всего местные депу
таты * городов, районов и об
ласти. С них можно спросить 
за деятельность партии на са
мом высшем уровне - Госдумы 
и Совета Федерации. Между 
едиксроссами из Качугского 
или Куйтунского района и де
путатами Госдумы от “Единой 
России" есть прямая связь.

Народные избранники го
родских и районных Дум за
частую более полно осведом
лены о том, какие проблемы

БЮДЖЕТ БЕЗ ДЫР
существуют у людей. Причем 
решение многих из них они 
берут на себя. Судите сами: за 
сто дней с момента избрания 
Дум городов и районов облас
ти депутатами “Единой Рос
сии" выполнено более 800 на
казов избирателей. К Дню 
знаний они привезли более 
2,5 тысячи учебников в школы 
области - туда, где проблема 
стояла наиболее остро. Бла
годаря депутатам-единорос- 
сам на местах к середине сен
тября отремонтировано 23 
дома культуры в деревнях и 
поселках Приангарья. 60 школ 
они обеспечили техническими 
средствами обучения. Кроме 
того, оказали помощь более 
чем 200 семьям ветеранов 
войны и труда. Об этой работе 
мало говорят, ее не показыва
ют в теленовостях, но такая 
конкретная помощь людям то
же очень важна. На уровне ре
гиона в Законодательном соб
рании области депутаты “Еди
ной России" настаивают на 
повышении детских пособий, 
социальных выплат. Они счи
тают, что вполне возможно в 
самое ближайшее время по
высить зарплаты работникам 
бюджетной сферы на 20 про
центов. А также нужно устано
вить льготы ветеранам труда - 
это теперь в компетенции об
ластного парламента.

“ Единую Россию” , как известно, многие 
называют партией власти. Прежде всего это 
означает, что у нее есть достаточно ресурсов для 
решения самых разных проблем избирателей. 
Однако есть у партии и очевидные минусы. 
Попытаемся разобраться в том, чего же все-таки 
в деятельности единороссов больше.

РЕКЛАМА

Странно, но партия 
власти на этих вы
борах в Законода

тельное собрание практичес
ки отказалась от широкой 
агитации. А это в наш инфор
мационный век большая 
ошибка. Но, с другой сторо
ны, можно потратить десятки 
миллионов на установку рек
ламных щитов и издание лис
товок, как это сделали неко
торые политические органи
зации. Только что изменится 
на деле, кроме городского 
пейзажа? В “Единой России” 
понимают, что 10 октября - 
днем голосования - жизнь не 
заканчивается, наоборот, пот
ребуются и силы, и средства 
для того, чтобы претворять в 
жизнь задуманные планы.

Многим экспертам непо
нятно, почему единороссы не 
отвечают на усиливающиеся 
день ото дня к выборам 3C 
нападки на партию. На встре
чах с избирателями, которые

ИЛИ ДЕЛО?
регулярно проводят кандида
ты, этот вопрос тоже очень 
часто звучит. Но отвечать на 
пустую критику - значит, под
даваться на провокации. Ра
зумно ли это? Целый ряд по
литических сил пытается 
прорваться к власти при по
мощи оголтелого критиканс
тва: “Мы против этого и про
тив того! И это нам тоже не 
нравится". Десять лет таким 
образом действовала КПРФ. 
Нехитрый опыт переняла “Ро
дина", которой нет еще и го
да. Да, оппозиция нужна, ес
ли, кроме отрицания, оппо
нент предлагает свой путь. 
После двух месяцев, в тече
ние которых “родинцы" гово
рили “Мы против", никто так и 
не понял, что именно они 
предлагают. Никто не видел 
конкретных результатов их 
работы. Агитация в свою 
пользу - хорошо, но что даль
ше? И что будет вместо нее, 
когда избирательная кампа
ния закончится?

ПРАИС-ЛИСТ НА Д ИЗ А ИНЕРСКИЕ УСЛУГИ
Разработка логотипа 2500  руб.
Создание фирменного стиля от 5000 руб.
(торговый знак, именные и корпоративные визитки, не более 3, фирменный бланк, фирменная 
папка, бейджи аля  персонала, сувенирная продукция, транспорт, конверты)
Разработка оригинального слогана от 500р.

наружной рекламы̂ И̂̂ ^̂ И̂
от 500р. 
от 500р. 
1000 р. 
1500р. 
500-700р. 
от 300 р. 
от 100 р. 
300р.

Вывески
Световые короба
Оригинал - макеты аля конструкций 3*6 
Креативное решение для конструкций 3 *6 
Растяжки 
Ш тендеры 
Офисные таблички 
Отрисовка логотипа

3. П о л и гр а ф и я  
Визитка простая 100 р.
Визитка имиджевая 300р.  
Газетный блок 10% от стоимости блока

Переверстка готового блока под другой размер
1096 от стоимости блока

Плакат А4
Плакат АЗ бООр.
Плакат А2 J00P-
Плакат А1 °0 0 р .
Плакат АО ЭООр.

ЧЕГО НЕ МОЖЕТ
а, имеются у “Еди
ной России” как 
|Партии власти и ми

нуса. наиболее существен
ный из них - то, что многие чи
новники, в том числе и высо
копоставленные, вступили в 
партию, чтобы иметь своего 
рода прикрытие, ведь “Еди
ную Россию" поддерживает 
большинство жителей нашей 
страны. Так случилось и в Ир
кутской области. Причем, что
бы отличиться и выслужиться, 
эти деятели чуть ли не на
сильно заставляли вступать

ГПАРТИЯ ВЛАСТИ?
людей в партийные ряды. Не 
разобравшись в том, для чего 
создана партия, они рассмат
ривали ее как ресурс для се
бя. Со временем членство об
ластных высокопоставленных 
чиновников стало чистой 
формальностью, и вскоре они 
будут вынуждены покинуть 
партийные ряды. Партия - это 
открытая развивающаяся 
система. А потому она не мо
жет запретить чиновникам 
вступать в нее, но может про
контролировать их деятель
ность в рядах партии.

ВСЕ ЛИ ПРОМЫШЛЕННИКИ - ОЛИГАРХИ?

В партийном списке 
единороссов много 
промышленников - 

директоров крупных предпри
ятий. Кто-то говорит: это пло
хо, потому что они слишком 
богаты, чтобы заботиться о 
простых людях. Но Алексей 
ФЕДОРОВ (НПК “Иркут"), 
Игорь ГРИНБЕРГ (ИркАЗ), 
Виктор КРУГЛОВ (“Саянс
кхимпласт") сделали свои за
воды успешными. И именно 
эти предприятия при помощи 
налогов формируют облас
тной бюджет. К тому же ни 
один завод не сможет стать 
успешным, если директор не 
заботится о своих сотрудни
ках. Это аксиома.

Есть мнение, что “Единая 
Россия" монополизирует 
власть. Да, она заняла боль
шинство мест в Госдуме, име
ет наилучшие позиции в мес
тных Думах Иркутской облас
ти. Но это - выбор избирате
лей. А сама партия готова 
сотрудничать со всеми здо
ровыми силами в обществе. 
Недаром только в Иркутской 
области она подписала согла
шение о взаимодействии с 
более чем 60 общественными 
организациями. Работать 
единым фронтом она готова и 
со многими другими партия
ми, за исключением экстре
мистов, националистов и кри
тиканов.

Ольга КОНОВАЛОВА.

ИЗГОТОВЛЕНИЕ ЩИТОВОИ РЕКЛАМЫ
Основа

Вывески
ена за 1 кв. м

Двп -ь бруски _________
Оцинковка + бруски 1200

ШШШШШНШ У с т а н о в к а
На 1 этаж 6013
3 этаж и выше

Штендер
Основа (рама, металл) 1шт. 1 500
Двухсторонний 1 шт. 2500

В ы п о л н е н и е  з а к а з а  в т е ч е н и е  5 - 1 0  д н е й . 
З а  с р о ч н о с т ь  (в т е ч е н и е  1 ,5  су то к )  + 2 0% .
Н а ш  а д р е с :  6 6 5 8 3 0 ,  г .  А н г а р с к ,  у л .  Л е н и н а ,  4 3 .

Т е л -/ ф а к с  ( 8 - 3 9 5 1 )  5 2 - 2 1 - 3 7 .
П е й д ж е р  5 6 - 4 6 - 4 6 ,  а б .  5 3 4 2 .

■
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орогих и любимых
Михаила Ивановича 
и Аииу Лукиничну

САВОСИИЫХ
е золотой 

свадьбой!

) Года летят и мчатся, как лавина,
S Но стоит ли о прожитом тужить, 

Полсотни вместе -
только половина, 

Желаем паре до ста лет дожить!
Ч С пюбппью ЛЙТИ IA RUVITM/

Страховая Компания «Ингосстрах»
сердечно поздравляет

Игоря Геннадьевича 
БЕРЕЗО ВСКО ГО

и весь коллектив ОАО «КАРАВАЙ»
с замечательным юбилеем - 55ялетием 

со дня образования предприятия!
Юбилей -это всегда время подведения итогов и начало 

нового жизненного этапа. Пусть будет он и для ОАО 
«Каравай» началом нового, еще более плодотворного 
этапа развития, совершенствования и процветания!

Мы желаем всему коллективу сохранить на долгие годы 
крепкое здоровье, увлеченность, неиссякаемую любовь к 
жизни, верных друзей и любящих родных.

Желаем вам только положительных эмоций и всегда 
хорошего настроения!

...И  многочисленных дальнейших юбилеев...
Коллектив Страховой Компании «Ингосстрах».

КАКИЕ ПРАЗДНИКИ ВЫ ОТМЕЧАЛИ 1

с фирмой ^Аквамарин
Лена и Игорь: «Мы заказывали необычную свадьбу — все 
было в итальянская стиле. Это было здорово!»
Денис Олегович, директор: <•Небольшой юбилей —  5 лет 
фирме —  прошел на высшем уровне благодаря ведущей, 
музыканту, оператору и фотохудожнику*►.

Елена Александровна, медсестра: *День рождения дочки 
— влет. Заказа/ш клоуна, торт, шарики».
И  мрн, д. 7/7а, 6 этаж. ТЪл. 56-02* 11.
ТЦ «Баргузин», 3 этаж.
86 кв-л, д. 8 (напротив ЗАГСа). Тел. 53-28-99.

■*- М

С Р О Ч Н О  В  ШОЯШЕРБ
УСЛУГИ

рекламы
- Полиграфическая продукция (от открытки до плаката различных 
размеров). На собственном плоттере Epson 960б
- Изготовление баннеров любых размеров от 1 до 10 метров, 
включая 3x6.
- Размещение рекламы на щитах Зжб (собственные места, аренда 
от 4000руб.)
- Изготовление вывесок, указателей, офисных табличек, штендеров
на режущем плоттере.
- Дизайн для любых видов рекламы.

Креативные 
ешения.

ПРОДАМ производственное помещение 
общей площадью 1.421,60 кв.м.

Адрес: r.Annipck-34, док* 25U4 №202360,
L ли imcTiK‘uoK;iiimi. ю  А

Сдается магазин
(1 1 6  к в .м )

Ф И Р М А “-/le d ™
/ /

Тел. 530-552.

ПРОДАМ

7080

новые мягкие
уголки___________ ог 4800 руб.
диваны_____ от 2800 руб.
кровати от 3600 руб.

С П Е Ц Т К А Н И  Д Л Я  В А С
холcm художественный, 
бильярдное сукно, 
ткань для медицинских халатов, 
церковные ткани, 
бортовка, 
кирза, 
болонья,

парусина,
брезент,
палаточная,
лекан,
ватин,
синтепон.

«Тел.: 673-302,
G i 177 кв-л, м-н “Кудесник”. Тел. 54-86-39, 
СЯ 6 мрн, д.З, м-н uМеркурий” . Тел. 61-48-02. 7! 16

- СВЕТЛАЯ ГОЛОВА, 
ЗАЩИТА И ПИЩА ДЛЯ ВАШЕГО

МОЗГА И СЕРДЦА!
Удивительный

отечественный пре
парат ‘‘ТЕНЕРОЛ” со
четает в себе силу 
двух: Лизивита и Бо
люсы Хуато!

"Человеческий
мозг - индивидуаль
ный капитал, благо
даря которому су
ществование обрета
ет смысл”. Эта проро
ческая мудрость древ
них дала толчок совре
менным ученым приду
мать способы защиты 
мозга от разрушительных последствий цивилизации. 
Постоянное умственное напряжение, сумасшедший 
ритм, неблагоприятный климат, болезни, злоупотреб
ление спиртным приводят к спазмам сосудов, питаю
щих мозг. И тогда привычными становятся рассеян
ность, быстрая утомляемость, нервозность и неиз
бежно проблемы на работе и в семье. Несправедливо 
оказаться на свалке истории человеку, еще способно
му сделать многое для дела, для себя и близких! Что
бы сохранять ясность и живость ума, поддержать ра
ботоспособность мозга, воспользуйтесь комплек
сным биопрепаратом-реабилитатором “Тенерол” . 
Он не только способствует излечению заболеваний 
сосудов головного мозга и системы кровообращения 
организма, но и обладает широкими профилактичес
кими возможностями. “Тенерол” улучшает и об
менные функции организма, обладает возмож
ностью предотвращать образование тромбов, 
разжижать кровь и улучшать проходимость сосу
дов. В первую очередь применение “Тенерола" реко
мендуется лицам, предрасположенным или перенес

шим указанные заболевания, а также пожилым людям.
Он создан учеными российской компании “Victoria 

- Ink.". Четырнадцать натуральных, скрупулезно по
добранных природных компонентов, усиленных L-глу- 
таминовой кислотой, восстанавливают кровообра
щение в сосудах головного мозга и в системе крово
обращения организма.

Препарат-реабилитатор показан страдающим 
атеросклерозом, ишемическим инсультом, астено- 
вегетативным синдромом, интоксикацией головного 
мозга. Защитный и реабилитационный эффект таков, 
что регулярное употребление “Тенерола " в течение 
3-4 месяцев улучшает общую трудоспособность, сни
мает головные боли, вызванные спазмами сосудов. С  
" Тенеролом” вы избавитесь от рассеянности и раз
дражительности. Улучшится память и зрение. Уйдут 
страхи потерять работу или остаться в одиночестве. 
11Тенерол” поможет выстоять и не даст преждевре
менно списать со счетов людей, полных сил и энер
гии.

Препарат содержит 300 пилюль, 
отпускается без рецепта. 

“Тенерол" - ваша светлая голова, защита 
и пища для вашего мозга!

Биопрепарат-реабилитатор приобретайте в 
аптечной сети ООО “ФАРМГАРАНТ” по адресам:

-177квартал, дом 1, тел. 54-71-59
-13 микрорайон, дом 12, тел. 7-09-41
- ул. Ленина, д. 31а, тел. 52-65-70
- ул. 0 .Кошевого, д. 10, тел. 52-24-45
Приглашаем аптеки к сотрудничеству.

Тел. 4232/702-413.

"■Профессиональный гл.бух
галтер, бухгалтер-эксперт окажет 
услуги по организации (постанов
ке), восстановлению, ведению 
бухгалтерского, оперативного и 
налогового учетов; по составле
нию и сдаче всех видов отчетнос
ти (включая налоговые деклара
ции). Гарантии. Оплата почасо
вая. Тел. 582-613.____________________

>Грузовики до 3 т. Грузчики. 
Недорого. Тел.: 552-49э, 580- 
886 . '

'гГрузоперевозки. Тел. 68-26- 
27.

"Перевозки 12 т, будка). Тел.: 
544-805, сот. 587-641.

^-Евроремонт, электромонтаж. 
Тел. 582-339.

>Ремонт кв-р. Тел. 56-10-67. 
>Эмалировка ванн. Низкие це

ны. Тел. 558-359.
>Обошью дом, баню (осина, 

лиственница). Тел. 51-51-47. ' 
^-Ремонт импортных ТВ. Вызов 

бесплатно. Тел. 546-964.

"С дам  в аренду гаражное поме
щение (под мастерскую, склад, 120 
кв.м, сигнализация) - 0000 руб. в ме
сяц. Тел. 55-90-51 вечером.

РАВНОЕ
ПРОДАЖА

."Дрова. Тел. 56-68-03.

РАБОТА

>Ремонт TV. Гарантия. Недоро-
го. Тел. 55-02-66. _______________

^Перетяжка мебели. Тел.: 511- 
517, 510-746.

"Песок, гравий, торф и др. до 3 
т. Тел.: 52-56-50, 89025761040. 

"Перевозки. Тел. 52-60-96. 
>Перевозки. Тел. 502-802. 
"Перевозки. Тел. 553-752. 
/'Перевозки -120 руб./час. Тел. 

559-506.

"Требуется преподаватель 
русского языка 6-7 кл., район 
центр.рынка. Тел. 58-88-88.

"Требуются торговые предста
вители по г.Ангарску. Тел. 8(22) 
529-711.

УТЕРИ
/-Утерянный военный билет на имя 

Сорокина Николая Викторовича счи
тать недействительным.

^Утерянный студенческий билет на 
имя Егорова Андрея Николаевича счи
тать недействительным!.

1рр|ЁЩ1?1
Современник ” 

11 октября в  19.00
продю серский центр Максима 

Ф адеева представляет 
ф еерическое виртуальное шоу и 

реальный концерт

“глюк’огА” i/-

16 октября
Серебряный голос России

СЕРГЕИ ПЕН КИН
в новой программе “Не забывай” .

Н ачало в 19. ОО.
С п р а в к и  п о  т е л е ф о н у  5 4 - 5 0 - 9 0 .

К А Р Т о Ф е п ь
СКИЛКИ. ПОСТАВКА

Тел. 5 2 -6 8 -7 5 . )М

У К А  С А Х А Р
корма

РИС, ГРЕЧКА

Тел* 51-69-19. ....

К А Р Т О Ф ЕЛ Ь
ЗЕРНО, ДРОБЛЕНКА 

* Тел* 614-035
----------

(Краснодар) яг ШЖ.

(Алтай) --------------------------
S& 53-60-10  |Ц  Т е а* 5 3 - 5 6 - 7 5

Я
Xо(Оной|

(Краснодар) 

(А л т а й )

Ш  5 3 - 4 7 - 4 6 .  51

5238
м у к а  в/с 25/50 кг
окорочка, с/корма
Доставка. 5 2 - 8 2 - 2 5

___

к г
М у к а  В / с ,  1 с о р т  -

2 5 / 5 0  к г  
О корочка , рис, 
масло “Злато".

САХАР 25/50 кг 
М УКА В/
о к о р о ч к а , с/корлла

65-14-70, 56-19-42S© 51-15-17
_ ___

Одна из лучших в России
В/С 50кг, II сорт, f 

ржаная мука

л\елышкл\ у к л
отрукн , овёс, ячмень.

КО.ЦБИКОрМ ДЛЯ с/х ЖИВОТНЫХ, кор.иосл\есь для кур, ПШбМНЦЛ
крупы, лулклрониые изделия - 5 кг, в л\ешкдх (16,18,20 кг).

АО "Сатурн", склад №7, ворота №1, тел. 53-20-76.
ВйВв



ЗЕМЛЮ • КРЕСТЬЯНАМ, ЗАВОДЫ  - РАБОЧИМ, ГАЗЕТУ  * ПОДПИСЧИКАМ! л
Фирма Скидка Товар или услуга Я Льготные йены на !-в полугодие 2005года

ингоЬстрах Страховая компания “ ИНГОССТРАХ"
ул.Восточная,26.
Тел.: 56-28-13, 672-671, 618-238

5 %
*  Страхование автотранспорта
*  Страхование имущества физических лиц

(дач, квартир, коттеджей)Ф Обязательное страхование
автогражданской ответственности

“СВ-ВИДЕО”
• Бытовая техника м-н 'Подарки”
(Дворец бракосочетания). Тел. 53-04*82 
- м-н "СВ-видео*, ул.К.Маркса, 40. Тел. 52-24-13

5 %  Она любую бытовую технику

ЦВЕТОЧНЫЙ САЛОН

Б А М Б У К
Цветочный салон “ БАМБУК”
7а мрн, д. 106,
здание агентства воздушных сообщений. 
Тел./факс 67-43-67___________________

5 %  •►на букеты

и)ц£НТР ЦЕНТР КОМПЬЮТЕРНОГО ОБУЧЕНИЯ
к о м п ь ю т е р н о г о  86 кв-л, д. 18 (за магазином “Радуга"). 
ОВУЧВНИЯ Тел. 50-80-80

5 %  *н а  все услуги

уодписку можно оформить на срок от 7 до 6 месяцев.
нема Достаем газеты

1 м е с .  6  м е с .  на ! - е полугодие 2005года
15-00 I 90 руб .^\ф&ездоставки (получение в редакции)

Л|

“ ЛИДЕР - ПРОФИ"
20 кв-л, дом 1, магазин «Байкал» 
Тел. 52-23-86

__ 0  .  ♦  остекление лоджий
О  / О  ★  стальные импортные двери

17-00 102 руб.

• П олучение во в се х  КИОСКАХ  
Союзпечати и в следующих м агазинах:

‘Весна’(85кв-л), Универмаг'(93кв-л), "Таежный"(9м-н),
"Дар’(19мрн), гТрапеза'(17мрн), 'Витязь'(6амрн), 

"Лювена’( 188 кв-л), Салон красоты (206кв-л, 2-й этаж),"Волна J211 кв-л).

□
Стройном п леке

ЗАО “СТРОЙКОМПЛЕКС”
- м-н “Мастер” , тел. 55-65-62.
- Строительный супермаркет “Перестройка", 
тел. 53-69-35

С  O S  *ма жалюзи (вертикальные,
^  горизонтальные, защитные)

1 5 -5 0  I 9 3  р у б .  |«Для участников ВОВ  

1 7 -5 0  I 7 0 5  р у б .  I • Для пенсионеров и инвалидов

“ ЭЛИТ-ЛАЙН"
ул.Жаднова,2, "Ангарск-Бизнес-Центр”, 
оф.144. Тел.: 508-181, 530-970

*  изделия из ПВХ (окна)
*  жалюзи

>1
с А квам арин

Свадебный салон “АКВАМАРИН"
- 11 мрн, д.7/7а, 6 этаж, тел. 56-02-11.
- 86 кв-л, д.8 (напротив ЗАГСа). Тел. 53-28-99.
- ТЦ "Баргузин", 3 эт.

5 %
1 0 %

♦  покупка свадебного платья

♦  прокат свадебного платья

Р ш в ’ ^ с1 )о о Г
Международная система школ 
иностранных языков “ДЕНИС СКУЛ” .
Тел. 67-20-39

1 0 %
1 5 %

образое ательные услуги- 
Ф английский, немецкий

Ш школьникам и с ту д е н та м
# / # салон красоты

& у )  I 0 M A A Q
Салон красоты “ ГЕММА"
- 12а мрн, д.7, тел. 55-96-06.
- ул.К.Маркса, 1, тел. 52-37-75

5 %
♦  парикмахерские услуги
*  косметолог
#  маникюр

Ювелирный салон “ ЖЕМЧУЖИНА"
Ц /д  l j m / w i f t i /•» 6 мрн, ТД Лола

—  / П c A l n y / f l t l J i l t  . 23 кв-л (возле Ц.рынка), д.9, тел. 52-76-11
5 % Фна ювелирные изделия

ф Д л я  остальных категорий подписчиков

• Для владельцев абонентских ящиков
(для всех категорий подписчиков) 
ф  С  доставкой в квартиру
(для всех категорий подписчиков)

фДля предприятий и организаций

З р е м
■

^П Р И Н ТЕ  КО
гое для вашего принтера

ООО “ ПРИНТЕКО"
ул.Героев Краснодона, 15, каб. 5 (школа 
предпринимателей), тел./факс 52-92-95

7 %
♦  заправка картриджей I
♦  ремонт
♦  профилактика оргтехники I

А>
*

Кофейня “СТАРАЯ КВАРТИРА”
ул. Карла Маркса. 40, тел. 52-37-52 5 %

Ф вся кофейная карта I 
♦  пирожные включены I

П оликлиника № 3  
М УЗ БСМП

•

г. Ангарск, 6а м/н Ю %

Фна медицинское обслуживание: I
УЗИ брюшной полости; мочеполовой I 
системы; щитовидной железы; женских 
гениталий с датчиком; молочных желез I 
Ф ГС, ЭКГ, эндокринолог, нефролог, I 
окулист |

I
I

ООО “ Туристическое агентство 
“ Байкал-Информ"
ул. Мира, гостиница ГИС, подъезд 3, оф. 33. 
Тел. 53-22-95

I
I
;!
I
I

Спешите стать членом клуба 
читателей газеты “Время”. .

Купон действителен в период подписной кампании.
1. Н едейст вит елен б е з  

п о д п и с н о й  квит анции на  
/ п о л у го д и е  2 0 0 5  го д а .

2 . Недейст вит елен при  
покупке товара в кредит.

5 % ♦  на приобретение любой путевки
Клуб читателей газеты

|  О Ц Е Н К А ^

Ф.И.О.

29 мрн, МОРУЦ, корпус Б, офис 313. 
Тел. 563-401.

^оценка квартир, гаражей, дач,1 О автотранспорта, земельных участков,
ущерба от затопления

Организация, фирма, магазин и т.п., дающие скидку

I1U TPO H

“ НИТРОН - ПЛЮС”
219 кв-л, МЖК.
Тел. 54-55-88, 54-04-95

5 %
♦окна  ПВХ, 
♦двери ПВХ, 
♦двери дерево

Салон верхней 
модной 

женской одежды
М-н “Силуэт" 177 кв-л (левое крыло) 4 0 % на любую модель из новой коллекции 

кожи (куртки, френчи, плащи)

Товар, изделие, продукт, на который предоставляется 
скидка____________________________________________

I

омер подписной квитанции 
'Дата заполнения__________

С 528-609

п е ч а т и
ДКпЭнергетик” , оф.214.

С траховая  ко м п а н и я

PECO
Г А Р А Н Т И Я

приглашает на работу:
1. Специалиста в отдел ДМС
2. Менеджера по развитию

• сети продаж
3. Страховых агентов

Собеседование
ежедневно с 9*00 до 10-00

Обращаться:
г.Ангарск, 84 квартал, д. 17а. 
Тел.; 56-55-98, 67-83-80.

ЗАО Ангарским 
керамический завод 

ПРИМЕТ НА РАБОТУ
НАЧАЛЬНИКА ОТДЕЛА СБЫТА
(мужчина 30-40 лет, знание 

логистики, высшее 
экономическое 
образование, опыт работы

Тел. 508-780, 
резюме по факсу 

52-26-55.

производителя

7004

7004

И
ЗАО “Ангарский 

керамический завод
ПРИМЕТ НА РАБОТУ

- водителя автопогрузчика
(спец.удостоверение),

- машиниста экскаватора,
- вулканизаторщика.

Тел. для справок 508-780.

ВСЕ виды ремонте! "рс/ушгитр"
в автосервисе гиицеп i г

Первоклассникам

СКИДКА 5%
• Столы письменные
и компьютерные от 1870руб.
• Секретеры - от 3130 руб, 
•Стулья на металлокаркасе

от 550руб.
•Кресла офисные 
•Кровати 
•Кресла-кровати 
•Детские (МДФ)
•Спальни, 
кухни, 
детские 
любой
комплектации.

от 1400 руб. 
от 3750руб. 
от 4930руб. 

от 13950руб.

Беспроцентный кредит. 
Бесплотная доставка. 
Пенсионерам скидка.

73 кв-л, д.1, ост. “Швейная 
фабрика",тел. 52*32-05. 3

У ГИБДД
без выходных

Автоматическая 
верь на “ПЬ3ель’\

S 5 5 -/7 -0 7 ,
01УШСД РИТУДШШХ УСЛУГ

2 5 4 - 3 7 - 2 0
547В

Большой ассортимент ритуальных принадлежностей. 
Изготовление цветных фотоовалов • гарантия 20 лет. 
Изготовление портретов на мраморе и их хранение. 
Благоустройство могил.
Перевозка умершего в морг.
Бесплатное захоронение и бесплатная установка

памятников участникам ВОВ. 
Минимальная стоимость захоронения

3500 руб.

Коллективы Ангарской государственной технической академии и НИИ 
биофизики выражают глубокое соболезнование родным и близким в связи с 
трагической гибелью в результате дорожно-транспортного происшествия 
05.10.2004 г. аспиранта

ВАХРИНА Алексея Сергеевича.
7105
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